

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 22. Januar 2019

Siegerehrung Planspiel Börse

Sparkasse Fürstenfeldbruck lädt erfolgreiche Mannschaften zur Siegerehrung ein

Die 36. Spielrunde vom Planspiel Börse der Sparkassen ist beendet. Alle Mitglieder der drei erfolgreichsten Spielgruppen im Landkreis Fürstenfeldbruck sowie deren Direktoren und betreuenden Lehrkräfte wurden am 22. Januar im Rahmen einer Feier in der Martha Pizzeria für ihren herausragenden Erfolg von der Sparkasse Fürstenfeldbruck geehrt.

Die Ergebnisse der Spielgruppen auf Landkreisebene können sich insgesamt sehen lassen. Rund 186 Mannschaften hatten 50.000 Euro fiktives Startkapital zur Verfügung.

Die Gruppe **Börsen Queens 2018** vom Gymnasium Gröbenzell sicherte sich mit einem Depotendbestand von 51.901,91 Euro den ersten Platz.

Auf Platz zwei folgte die Gruppe **Die BörsenCrasher** vom Max-Born-Gymnasium, mit einem Depotwert von 51.251,71 Euro. Den dritten Platz belegte die Spielgruppe **GGNet**, ebenfalls vom Gymnasium Gröbenzell. Sie erhöhte ihren Depotstand auf 51.085,68 Euro.

Presseinformation

Je nach Platzierung erhielten die Siegergruppen Geldpreise in Höhe von 300 Euro, 250 Euro oder 200 Euro. Zur Erinnerung gab es außerdem für jeden erfolgreichen Jungbörsianer ein echtes historisches Wertpapier sowie eine persönliche Urkunde für die siegreiche Teilnahme.

Im Rahmen dieser Siegerehrung konnte Dr. Matthias Langensteiner, stellvertretender Schulleiter des Gymnasiums Gröbenzell, den ausgeschriebenen Schulpreis der Sparkasse Fürstenfeldbruck in Höhe von 500 Euro für den ersten Platz entgegennehmen.

Auch in diesem Jahr wurde wieder ein Nachhaltigkeitspreis ausgelobt. Mit diesem Preis wird das Team prämiert, das mit nachhaltigen Aktien den höchsten Ertrag erzielt hat. Den Nachhaltigkeitspreis sicherte sich die Gruppe **Sonnenlicht 2** vom Carl-Spitzweg-Gymnasium in Germering. Die beiden Jungs erzielten, wie bereits im letzten Jahr, mit nachhaltigen Aktien den höchsten Ertrag (585,11 Euro) und erhielten dafür ein Preisgeld in Höhe von 250 Euro.



Spielgruppe Börsenqueens zusammen mit Robert Mayer (Leiter Filiale Gröbenzell), Antje Kreileder (Filiale Gröbenzell), Martin Schäfer (1. Bürgermeister Gröbenzell), Karin Sigl (betreuende Lehrerin) und Dr. Matthias Langensteiner (stv. Leiter Gym. Gröbenzell).

Presseinformation



Spielgruppe Die BörsenCrasher zusammen mit Karina Brauer-Mack (Leiterin Filiale Germering Otto-Wagner-Straße), Heinz Burger (Mitarbeiter der Schulleitung), Mohammad Ali Gholam (Filiale Germering Otto-Wagner-Straße).



Spielgruppe GGNet zusammen mit Dr. Matthias Langensteiner (stv. Leiter Gym. Gröbenzell), Antje Kreieder (Filiale Gröbenzell) Theresa Schabel (betreuende Lehrerin), Martin Schäfer (1. Bgm. Gröbenzell) und Robert Mayer (Leiter Filiale Gröbenzell).

Presseinformation



Spielgruppe Sonnenlicht 2 zusammen mit Karina Brauer-Mack (Leiterin Filiale Germering Otto-Wagner-Straße), Caroline Simon (betreuende Lehrerin), Sylvia Vitz (stv. Schulleiterin), und Mohammad Ali Gholam (Filiale Germering Otto-Wagner-Straße).